

Eine ganz seltene Auszeichnung bekam "Krone"-Herausgeber Hans Dichand vom Praterverband – den "Goldenen Calafati". Die kleine Figur, eine Nachbildung des berühmten "Chinesers" aus dem Ringelspiel, das seinerzeit der berühmte Basilio Calafati errichtete, soll der Dank dafür sein, dass die "Krone" immer wieder die Unternehmer des Vergnügungsparks unterstützt und ihre Anliegen in der Öffentlichkeit vertritt. Den "Goldenen Calafati" haben bisher nur wenige erhalten – und das waren großteils Leute aus dem Prater.



